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第十届全国（广州）性文化节长假后“收
场”，大批街坊们都赶到尾场“扫货”。

8日，场内明显感觉观会人潮比前两天火
爆，不少性用品、生殖健康用品展位已经开始
降价促销，“10元4盒”、“30元一套”等叫卖避
孕套、性感内衣的吆喝声不绝。低价促销吸引
了大批入场“扫平货”的老伯老太，几乎每个摊
档都有扫货人群包围。不过，失望而回的街坊
也不少。记者在会场出口见到市民李伯提着
一个空的环保袋出来。“今年‘收获’不多，感觉
参展商‘小气’了不少。”李伯说，他是第三次来
到性文化节的现场，“以前购物袋、试用装见人
就派发，今年都是些宣传单。”

“我们带了5件展品来，两件已经卖了，还
接到了几十张订单，预计下周就能发货。”肌肤
细腻、颇具手感的高仿真实体美女成为本届性
文化节的亮点，拍照、触摸的观众不绝，但3万
元订货价格令人却步。 据《广州日报》

性文化节吸引大批老头老太
3万元高仿真美女热卖

陕西反思游客被捅伤事件
华山将实行游客限额制度

记者 8日在陕西省政府“双节”期间情况
汇报专题会议上获悉，陕西省相关部门对华
山景区出现游客滞留事件和游客被捅伤案件
进行了总结分析，省长赵正永表示将彻查华
山游客被捅伤案件和追究相关部门管理责任
外，还要求华山景区提高旅游接待能力，实行
游客限额制度。

10月2日，内蒙古游客董立文及妻子王娇
在华山景区东山门停车场被人用刀捅伤，引起
社会公众对案件本身高度关注外，华山的旅游
环境和管理服务也引发了公众的热议。

渭南市市长徐新荣说，今后华山景区将
进一步加强基础设施建设，坚持“扩容”与“分
流”并重，完善配套设施，形成山内大旅游环
线，提高旅游接待能力。同时建立华山景区
限额制度，在充分调研基础上提出华山景区
登山游客上限并向社会公告，一旦达到上限
即不再售票。 据新华社

长假期间，网友“潶澤明 TEL”驾车回家
探亲时，在四川绵阳市盐亭县发现了一块“风
格迥异”的路牌：“你开得好快哦，就像盐亭跨
越发展的速度样，祝你一路平安！”网友纳闷
了，这是喊超速，还是减速呢？

8日早上，“潶澤明TEL”发布了这则题为
“盐亭交警，你到底是想让我快一点还是慢一
点？”的帖子。短短数小时，网络上引发了一
场“快或慢”的大讨论。

有网友认为，这是以幽默的方式，温馨提
醒各位过路车主安全出行、注意车速。

不过，也有网友认为，这块路牌作为广而
告知有些欠妥。“那盐亭的发展究竟是怎样的？”
网友“piaoFUde牛”纳闷地说道，“盐亭的GDP
不是每个车主都知道的。据说盐亭2011年的
GDP增长了14%，难道是说超速了14%吗？”

针对此事，绵阳市交警大队的肖警官表
示：“立路牌的目的是为了体现一种亲民的态
度。希望在节假日车主注意车速，安全行驶。”

据《川府早报》

到底该快还是该慢呢？
绵阳雷人路牌搞晕网友

湖南 25 岁的刘勇接受脾脏切除手术，左
肾却不翼而飞。刘勇怀疑自己的肾被切掉
了，但他的主刀医生却认为刘勇的左肾是先
天性发育不良，是个“哑肾”。日前，湖南省岳
阳市卫生局答复记者称：“市卫生局已做通医
患双方工作，正式委托岳阳市医学会作医疗
事故技术鉴定。患者目前在配合鉴定程序进
一步检查。”

去年，刘勇在岳阳市湘岳医院接受了脾

脏切除手术。可是，今年 9 月，他因身体不
适在医院检查时，医生没有发现左肾。刘勇
怀疑，在去年的脾脏手术中，自己的肾脏被
医生“偷偷”切除了。因为在术前，刘勇曾在
岳阳市第一人民医院接受过彩超检查，报告
单显示“双肾形态大小正常，轮廓清晰，表面
规则”。

为刘勇主刀的湘岳医院医生陈学金在接
受媒体采访时否认了“切除”肾脏的说法。他

认为，刘勇的左肾是先天性发育不良，实际上
是个“哑肾”。对于岳阳市第一人民医院出具
的检查报告，陈学金回应说“做检查的医生出
现失误了”。

湖南省岳阳市卫生局医务科表示：“卫生
行政部门会本着尊重事实的原则，对本事件进
一步调查清楚，鉴定结论明确后，将依法依规
进行处理。”

据《中国青年报》

一问一答很有外交部风范

“记者”：“你好，我是讨薪社的记者。如果
信访部门继续把材料转给汉沽民政局，你们将
如何处置?”

女民工：“在这里，我们可以负责任地说，
那350万元本来就是属于我们的，我们将密切
关注。”

“记者”：“如果汉沽殡葬管理所拒不支付
款项，你们该如何打算?”

女民工：“这个问题提得很好，无论汉沽殡
葬管理所以何种理由拒付款项，都是非法的，
无效的。都不能改变应该支付我们 350 万元
的事实。”

“记者”：“据说，汉沽殡葬管理所是家族式
管理，有贪污腐败现象，请问你如何评论，谢谢。”

女民工：“那是殡葬管理所的内政，我们无
权干预，谢谢。”

阿滨：第一感觉很牛叉，很有才
华；第二感觉很讽刺；第三感觉很
悲哀。

57925253：无奈的辛酸血泪史。
023：这个得顶，支持他们就是保

护未来的我们！
沙子：说得好，做得好。就是不知

道能解决问题吗？希望相关部门能够
重视，大家多关注也是对咱们农民工
要工资的支持。

不知道：叫央视记者去采访下，问
她幸福吗？

任民

女民工模仿外交部发言人讨薪
表示强烈不满，要求对方立即无条件付钱

“以何种理由拒付款项，都是非法的，无效的”
网友：叫央视记者去采访下，问她幸福吗？

25岁青年做脾脏手术
左肾不翼而飞
术前检查显示“双肾形态大小正常”
官方称已介入调查，拟作医疗鉴定

近日，一段《女民工模仿外交部新
闻发言人讨薪》视频网上悄然走红，视
频中女民工效仿外交部发言人的口吻
讲述己方被用工方拖欠1400多万元的
事实。视频中还有农民工扮演“讨薪
社”记者，与“新闻发言人”上演一问一
答。视频从背景到对话都极具正式新
闻发布会的效果。女民工被网友评价
为可以直接送外交部新闻司上岗。可
是从女民工言辞中不难听出讨薪的艰
辛，网友评：看完好笑又心酸！

女士们先生们，信访部门的同志们，大
家上午好。今天是我们例行上访时间。众
所周知，我和农民工兄弟为天津汉沽殡葬管
理所干了一个工程，应支付我们各项工程款
1400 多万元。我们多次催要，而汉沽殡葬
管理所于我们友好合作关系不顾，多次声称
不支付款项。

早在2009年，天津就以(2009)二中民四
初字第45号法律文书形式，确认应支付我方
1400多万元。这一有力证据表明1400多万
元应无条件支付给我方。我方为保护农民
合法权益，多次严正交涉。殡葬管理所还欠
着我方1380万元。这1380万元里，其中350
万元是我们民工的工钱，血汗钱。我们强烈
要求殡葬管理所立即无条件支付给我们。

我们还看出，殡葬管理所上级管理部
门，即汉沽民政局，扮演了极不光彩的角色，
我们对此表示强烈不满。民政局领导叫嚣
民告官的案子输了有损政府形象，所以不能
支付判决的款项。我们认为这种说法是完
全错误的，是违背了为人民服务的原则的。
我们还很遗憾地听到民政局领导李朋同说：
我就代表政府，我说不给就不给，你能怎样?
我们主张，和平合理合法地索要款项，以和
为贵，以维稳为大局，从不非法上访。汉沽
民政局置二中院判决于不顾，破坏劳动人民
与政府部门的感情，是与其身份、其职能不
相符的行为。

我们重申，汉沽殡葬管理所应立即无条
件把工钱支付给我们。
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女民工：我们主张和平合理合法地索要款项

做过脾脏切除手术的刘勇做过脾脏切除手术的刘勇

肌肤细腻、颇具手感的高仿真实体美女肌肤细腻、颇具手感的高仿真实体美女


